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Local: Macaé - RJ Data: 16/02/2011 

 
Presentes:  
Dayana / Guilherme Castro / Adolfo / Pedroso / Luis Carlos 

 
Assuntos: 

 
1) Nossa próxima reunião 

- A nossa próxima reunião deve ser no dia 16 de Março no Sansai as 12 hr (todos devem colocar nas 
respectivas agendas). 
- Já está acertada a presença do representante da Weatherford (Guilherme acertando) e da Halliburton 
(Fernando acertando). O Pedroso vai confirmar o nome do representante da Backer. 
 

2) Resumo do caixa 
- Guilherme informou que as conversas sobre o pagamento da nossa seção da cia. de seguro 

continuam, o valor a receber é de cerca de R$ 7 mil e vão ainda ser sistematizados os pagamentos 

mensais. O problema de documentação foi resolvido e a situação deve estar regularizada até a próxima 

reunião; 

- Fernando acertou o montante a ser recebido pela nossa seção da SPE Inc., devem ser depositados 

US$ 3.734,00.  

- Pedroso depositou os cerca de R$ 500 referente a reserva de hotel do palestrante da SPE, pois o 

mesmo ficou doente e não pode comparecer.  

- Fernando ficou de enviar o contrato com a Porto Seguro para Guilherme (está na papelada da 

mudança dele). 

 

3) Brazil Offshore 
- Foi enviado o resumo da reunião de 9/2 pelo Guilherme. 
- O Adolfo vai coordenar junto a Solange da SPE a melhor forma de ocupar o espaço de 16 m2 
disponibilizados na feira (o SPE vai fornecer um lap top para possibilitar inscrições on line, cadeiras, 
mesa, etc...), vai também fazer uma programação para sempre ter alunos presentes no período da feira 
e deve passar uma programação para os diretores da SPE ficarem responsáveis por um apoio ao stand 
(em dois turnos por dia). Guilherme deve negociar com o IBP 8 entradas o congresso que serão 
oferecidas aos alunos que vão trabalhar.  
- Guilherme informou que foi acertado com o IBP, SPE e Reed a iniciativa da SPE Macaé indicar 
convidados VIP (destaques da área técnica de cada uma das seções do congresso). Vai ser enviada 
uma lista com cada uma das 15 seções técnicas para a diretoria da SPE Macaé, para que sejam 
definidos responsáveis por cada uma de acordo com as afinidades técnicas de cada diretor, estes 
deverão fazer o convite e, após o “de acordo” do VIP e a sua confirmação que vai comparecer, após 
esta definição cada VIP deverá receber um email do IBP formalizando o convite. 
- Com a perspectiva de aumento da importância dos eventos técnicos das Feiras de Petróleo e a 
necessidade estratégica da SPE Macaé em aumentar a sua capacitação técnica na coordenação deste 
tipo de evento, foi deliberado a participação de dois diretores este ano na OTC (2 a 5 de Maio) e na 
Offshore Europe (6 a 8 Setembro). Após o retorno eles apresentarão sugestões do que devemos fazer 
para aumentarmos a nossa excelência em organização de congressos. No caso da OTC o Fernando vai 
acertar com a SPE Inc. a melhor forma de aproveitar a ida ao evento para fazer divulgação da Brazil 
Offshore.   
- A Reed também solicitou uma relação de pessoas VIPs da região de Macaé que devem ser 
convidadas, quem tiver sugestões deve encaminhar para o Guilherme. 
- Fernando vai negociar a nossa participação financeira neste evento com SPE, IBP e Reed. 
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4) ATW CO2 (como o Pedroso não pode vir a reunião não temos evolução) 
- Pedroso vai acertar com a SPE a confirmação do evento para a 1ª semana de Dezembro, vai também 
iniciar a estratégia e convidar técnicos da área para já agendarem a sua participação na coordenação 
do evento. 
 

5) Distinguished Lecturers 
- Pedroso enviou correio com os 10 palestrantes do Distinguished Lecturers, selecionados após o 
retorno da nossa diretoria da SPE Macaé para o biênio 2011-2012 (set a set). Foi feito um contato com 
a SPE Brasil e Bahia para unificarmos os 4 primeiros nomes (isso fortalece a vinda deles para o Brasil). 
Até o fim de Março a SPE deve enviar os nomes e datas definitivos. Após esta etapa vão ser definidos 
os nomes dos diretores que devem ficar responsáveis por cada palestra, que deve ter como 
responsabilidades dar continuidade do processo, reservando sala e hotel, divulgando o evento e 
recebendo o palestrante (com o apoio dos outros diretores). 

 
6) Encontros Técnicos e Palestras 
- Pedroso informou que as reuniões do IADC são bimensais e acontecem geralmente na última quinta 
feira do mês. Ficou acertado que ele deve substituir o Fernando como nosso ponto de contato. Pedroso 
vai enviar correio divulgando a data da próxima reunião e já vai formalizar a proposta de uma 
apresentação técnica e uma do LENEP. 
- Guilherme informou que as reuniões SPE Brasil devem acontecer sempre nas 2as quintas feiras do 
mês, vai confirmar com a Dione quando vai ser a próxima, a intenção é sempre ter presente um 
representante da diretoria da SPE Macaé. 
 

7) Patrocínio do acesso aos papers da SPE para os alunos do LENEP 
- Foi acertado que a SPE Macaé vai patrocinar esta iniciativa em 2011, Adolfo vai pagar a taxa e será 
reembolsado. 

 
8) Palestras para jovens profissionais 
- A Dayana deverá formalizar a nossa parabenização ao Paulo Roberto da Motta Pires pelo 
recebimento do convite para participação no corpo editorial da revista SPE The Way Ahead (TWA). 
Trata-se da principal publicação da SPE voltada para Young Professionals, apresentada em três 
edições anuais. (http://www.spe.org/twa/print). Deverá também agendar com ele uma apresentação 
sobre o tema no LENEP, a nossa diretoria deve apoiar o evento. 
 

9) Preparação para a eleição da seção Macaé de 2011 
- Guilherme deve começar os trabalhos para a formação da nova diretoria, foi sugerido o nome do 
Pedroso para ser o novo presidente e todos os presentes concordam em ser participantes. 

 
10) Atualização da listagem dos sócios 

- Andre deverá iniciar os trabalhos para atualizar a listagem dos sócios regularizados e montar uma lista 
de emails. O objetivo é fortalecer os nossos canais de comunicação. Deverá também fazer uma 
listagem dos sócios que não estão em dia para que seja possível fazermos um trabalho para 
reaproximação do mesmo. Esta última tarefa vai ter apoio de toda a diretoria.  
 


